つくも保育園

〒990−0051 山形市銅町2−19−1 ☎622−7623

http://www/yamagatashishakyo.or.jp/

つくも保育園だより

令和2年2月号

2月の保育目標

(0.1,2歳児)寒さに負けず、元気に冬の遊びを楽しむ

(3, 4, 5歳児) 友達とかかわりながら、好きな遊びを楽しむ

\$ - * - P - * - 5 - * - P \$ - * - 5 - * - P

記録的な暖冬、雪がない2月。地球環境が本当に心配になってきます。 将来を担う子ども達により良い地球環境を与えられたらと思います。でも、 寒暖差は大きいのでインフルエンザなど感染症にかからないように、園と ご家庭共々「手洗い・うがい」の実施をすすめていきましょう。

子ども達は、廃材を使って工作遊びや見立て遊びなどを楽しんでいます。 豊かな発想力と、イメージした物を作りあげる楽しさ、友達や保育士と一 緒に遊ぶことで遊びが発展する面白さなど子ども達の力になるよう関わっ て行きたいと思います。

進級や進学まであと2ヶ月。不安な点、わからない事などありましたら 気軽に職員へ声をかけて下さい。みんなで元気に春を迎えることが出来る よう1日1日大切に過ごして行きたいと思います。

園長 志鎌 崇浩

<3月の行事予定>

3日(金) ひなまつり誕生 7日(土) 大掃除・入園説明会 21日(土) 修了式 24日(火) お別れ会

 $_{\odot}$ 3月21日(土)は修了式です。当日は修了児とご両親のみの参加となります。また、在園児を代表してぱんだ組が参加します。なお、土曜保育につきましては、どうしても都合のつかない方は事務室までご相談下さい。ご協力をお願いいたします。

B	A	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
	節分・豆まき		絵本代締切			
					布団持ち帰り	
					ぱんだ組個人面談	
9	10	11	12	13	14	15
	延長保育科締切	建国記念日	おはなし会 ひょご組 クラス駆談会 はと組 給食試食会・駆談会		給食センター見学 (さりん組)	
	ぱんだ組個人面談					
16	17	18	19	20	21	22
	第三小学校見学 (きりん組)	お茶会			誕生会	
	保護者委員会	(きりん)			災害訓練	
	身体測定(~21日)				布団持ち帰り	
23	24	25	26	27	28	<u> 29</u>
天皇誕生日	振替休日					
				給食費振替		

≪実習生が入ります≫

☆東北文教大学

2月12日~26日 東北文教大学短期大学部 1年 加藤雄斗さん 東北文教大学短期大学部 1年 山口りりかさん

2月13日~26日 東北文教大学

1年 山口りりかさん 2年 酒井鈴奈さん

保育に入り、勉強させていただきます。 どうぞよろしくお願いいたします。

≪行事のアンケートについて≫

来年度の園行事を考えるにあたり、保護者の皆様のご意見を参考にさせて頂こうと考え実施させて頂いております。様々なご意見があり、すべてご要望通りとはいかないと思いますが、お子様のより良い園生活に生かしていくよう努めていきたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願いします。

※アンケート締切り 2月7日(金)

玄関入り口に設置した回収BOXへ投函してください。

ひよこ

一なかなか降らない雪を待ちながら、子ども達は室内で風船で遊んだり、 平均台やマット、段ボールのトンネルくぐりをしたりして元気に体を動か し遊んでいます。歩くのも速くなり友だちと追いかけっこをしたり、手を つないだり、友達への興味や関心が見られるようになってきました。また、 食事前の手洗いもすすんで行い、濡れないように袖を自分でまくって洗っ ています。たくさんの成長が見られるこの時期を大切にし、今後も自分で しようとする気持ちを育めるよう仕方を丁寧に伝え、保育者が仲立ちとな り友達と一緒に遊ぶ楽しさが味わえるようにさりげなく援助していきたい と思います。

今月から絵本の貸し出しを始めます。好きな絵本のフレーズを真似したり、身を乗り出して楽しんでいる子ども達です、ご家庭でもお子さんと一緒に言葉のやりとりやスキンシップを楽しんで頂きたいと思います。



今年は雪が少なく、雪遊びできる日を心待ちしてにしている子ども達の表情が伺えます。はと組は、天気の良い日はスキーウェンを着て、戸外での散歩を楽しんでいます。保育者に手伝ってもらの防寒具を身に着けている子ども達です。冬の自然に触れたり、体を動かして遊んだりしながら、冬を元気に過ごしてできれていと思います。今月も天候や体調を見ながら、スキーウェレでを着て戸外を散いたり、友達や保育者と一緒に体を動かしたりして遊びたいと思います。また、靴下や服の着脱など自分の簡単な身の回りのことにいます。を出ています。



りす

今年は雪が降らず少し残念そうな子どもたちですが、防寒対策として ウェアを着て戸外へ出かけています。水たまりで葉っぱの魚釣りをしたり、 泥でお料理をしたり川を作ったり、雪はなくても自分達で遊びを見つけて 自然に親しみながら楽しんでいます。ウェアの着脱や後始末もできないと ころは仕方を伝えたり、様子を見ながら少し手伝ったり援助していますが、 自分でしようとする姿が多く見られるようになってきました。

今後も引き続き雪が降ることを期待しつつ戸外遊びを楽しんでいくと共に、保育室でも友達や保育者とやり取りをしながらじっくりと遊ぶ機会も多く作っていきたいと思います。また、生活面では内ズックの着用やお弁当袋、おしぼりの使用など、進級に向けての準備を少しずつ始めながら、子どもたちの期待や意欲を大切に見守っていきたいと思います。



うさぎ

例年になく雪の少ない冬となりましたが、子ども達は寒さに負けず、元気いっぱいに戸外での遊びを楽しんでいます。今月より、毎日当番活動を始めました。うがいのコップを並べたり、みんなの前に出て食事の挨拶をしたり、お当番バッチをつけることで、ちょっぴり緊張しながらも貼りきっている子ども達です。一人一人の頑張ろうとする気持ちを大事にしながら、、自信へとつながるようにしたいと思います。

室内ではカードゲームなど、ルールのある遊びを楽しむ姿も見られるようになってきました。子ども達のやり取りの様子を見守り、必要な時に保育者が仲立ちをしながら、友達と遊ぶ楽しさを味わえるように関わっていきたいと思います。今月も、うがい手洗いをしっかりと行い、体調管理にも十分気をつけていきたいですね。



ぱんだ

今年は雪が積もらず雪遊びができなくて残念そうな子ども達ですが、うっすら積もった雪をカップに入れてかき氷を作ったり、氷が解けていく様子を観察したりしながら冬の自然に触れて楽しんでいます。

今月は室内遊びが中心となり、好きな遊びを見つけて楽しむ中で、友達と一緒に考えて遊びを進めていったり、廃材を使って作った物で遊んだりする経験を重ねていければと思っています。また、きりん組さんのお別れ会についての話し合いをして、クラスみんなで考えを出し合って作り上げるという経験もできるといいなと思っています。



今年は雪がなかなか積もらず、子ども達はとても残念そうに、「雪ないねぇ」「早くそり遊びしたい!」とつぶやきながら外を眺めています。雪が積もったらあかしや公園や河原などに出かけ、雪合戦やそり遊び、雪だるまづくりなど雪遊びを存分に楽しみたいと思います。冬の寒さ、雪と氷の違いなどに気づき、自然への探求心を高め、興味を持って関わっていけるようにしていきたいと思います。

就学に向け、午睡をしなくなってから一か月が過ぎました。はじめは午後になると眠くなったり、疲れたりする姿も見られましたが、徐々に慣れてきた様子です。また、ひらがなや数字へ興味を持って取り組む姿も見られ、小学校への期待も少しずつ膨らんでいるようです。残り二か月ですが、小学校見学や給食センター見学などを経て就学を楽しみにできるようにしていきたいと思います。